
STADTRATSSITZUNG am 28.08.2019 
 
Mündliche Anfrage der Stadträtin Dr. Annette Kreutzfeldt (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
zu Rodungen an der Saale 
 

1. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass das Wasser- und Schifffahrtsamt beabsichtigt, 
Baumfällungen und Rodungen von Sträuchern entlang des Saaleufers im Stadtgebiet 
Halle durchzuführen? 

 
Wenn ja: 
 
2. An welchen Abschnitten des Saaleufers finden diese Maßnahmen statt? Ist davon 

auch das Ufer der Nordspitze der Peißnitzinsel betroffen? 
3. Wie wird diese Maßnahme finanziert? 
4. Sind diese Maßnahmen mit den Naturschutzbehörden der Stadt abgestimmt? 

 
gez. Dr. Annette Kreutzfeldt 
Stadträtin (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 


